# Intentions de messe du 1er au 08 octobre 2023

Dimanche 01 octobre 2023 11h	26 <sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire (Vert)
	Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s
	Maria Lurdes Correia  / Succession Maria Lurdes Correia
	Agnes Bérubé / Succession Agnes Bérubé
Mardi 03 octobre 2023 16h30	Férie (Vert)
	Robert Ruel 1 / Succession Robert Ruel
	Madeleine Landry */ Succession Madeleine Landry
	Francis Engel / Succession Francis Engel
Jeudi 05 octobre 2023 16h30	Férie (Vert)
	Madeleine Landry */ Succession Madeleine Landry
	Robert Ruel */ Succession Robert Ruel
Dimanche 08 octobre 2023 11h	27 <sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire (Vert)
	Madeleine Landry 1/2 / Succession Madeleine Landry
	Rose Côté-Tremblay / Sa fille Danielle et ses enfants
	Artur Barbosa 1 / Son épouse

### Vos offrandes du 24 septembre 2023

Quêtes	520,75\$
Dîmes	
Dons	10.300,00\$
Réparations majeures	



## Mariage

Le 07 octobre, *Jesse Asselin et Elizabeth Lopez* Le 07 octobre, *Pierre Jonathan Auguste et Francesca Manno* 

# Baptême

Le 08 octobre, *Tiffany Castro*, fille de Danny Gerardo Castro Ortiz et Nidia Patricia Mendez Rodriguez

#### Pensée de la semaine

« Plus vous aidez les gens à obtenir ce qu'ils désirent et plus vous avez du succès. »

« Lequel des deux, a fait la volonté du Père ? »

(Matt 21,28-32)



Non pas une colle, mais une question posée par Jésus à ses interlocuteurs. « **Que pensez-vous de ceci ? »** 

Un père demande tout simplement à ses deux fils d'aller travailler à sa vigne. Tout ça est bien normal. Le premier lui répond : non, aujourd'hui, ça ne me tente pas. Le second lui répond : oui papa. Et puis le premier réfléchit, il change d'idée et il y va. Le second fait à sa tête et malgré son oui extérieur il n'y va pas.

Jésus demande : Lequel a fait la volonté de son père ? Tous sont d'accord et nous aussi pour constater que c'est celui qui est allé travailler et non l'autre.

Que veut nous dire Jésus à travers cette histoire toute simple ? Il nous dit que chaque jour, nous recevons de la part du Seigneur une invitation à travailler à sa suite. Quelle est notre réponse ?

Il y a ceux qui par leur attitude, leur comportement extérieur donne l'impression qu'ils sont bien prêts à tout faire pour lui plaire. Ils sont assidus à la prière, ils sont pratiquants réguliers. On jurerait que leur réponse à l'appel de Jésus est immédiate et affirmative. Mais se peut-il qu'ils conservent au fond de leur cœur une incapacité de faire la paix avec leur frère et sont incapables de pardonner et d'aimer ceux qui les entourent.

Il y a ceux qui donnent l'impression qu'ils sont bien loin de toutes nos habitudes et de nos pratiques quotidiennes, mais dans leur cœur ils ont développé une volonté de toujours être à l'écoute de ceux qui les entourent et s'empressent de rendre service quand ils voient un frère ou une sœur dans le besoin.

C'est ceux-là que Jésus oppose.

C'est à propos des premiers que Jésus dit cette phrase que nous n'aimons pas entendre : « Les publicains et les prostituées vous précèdent dans le royaume des cieux. Car Jean Baptiste est venu à vous, vivant selon la justice et vous n'avez pas cru à sa parole ; tandis que les publicains et les prostituées y ont cru. »

Ils se sont repentis. Ils ont dit oui après avoir fait non. Tandis que vous, vous faites non après avoir dit oui.

Seigneur fait que mon oui soit oui.

#### Le mois du Rosaire - Il était une « foi » la Vierge de Lourdes

En ce début du mois d'octobre, je vous offre ce bel hommage à Notre-Dame de Lourdes, qui est l'invocation attribuée à la Vierge après les apparitions mariales reçues par Bernadette Soubirous jeudi le 11 février 1858. C'était le chapelet au bras que la Vierge s'est montrée à la jeune Bernadette à la grotte de Lourdes.

« Sans me rendre compte de ce que je faisais, a raconté la jeune fille, j'ai pris mon chapelet de ma poche et je me suis mise à genoux. La Dame m'a



Marie,
toi qui es apparue à Bernadette
dans le creux du rocher,
dans le froid et l'ombre de l'hiver,
tu apportais la chaleur d'une présence,
l'amitié d'un sourire,
la lumière et la beauté de la grâce.

Dans le creux de nos vies souvent obscures,
dans le creux de ce monde où le Mal
est puissant,
apporte l'espérance, redonne la confiance.
Toi qui as dit à Bernadette
«Je suis l'Immaculée Conception»:
viens en aide aux pécheurs que nous sommes.

Donne-nous le courage de la conversion, l'humilité de la pénitence. Amen

alors approuvé par un signe de tête et a amené dans ses doigts un chapelet qu'elle tenait à son bras droit.

Le 25 mars suivant, jour de la 16<sup>e</sup> apparition, la Dame déclara à Bernadette : « Je suis l'Immaculée Conception » après que Bernadette lui eut demandé à quelques reprises de révéler son nom. Elle a transmis par son entremise l'Amour de Dieu pour chacun et chacune. Plusieurs guérisons sont attribuées à Notre-Dame-de-Lourdes depuis 1858. Elles ont été déclarées miraculeuses et encore inexpliquées selon les connaissances médicales actuelles.

Offrons-lui un bouquet de roses en récitant le chapelet car tous les Ave Maria se métamorphosent en roses quand elle les reçoit au Paradis.